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VR: ANTT libera construção de 
novo trevo no Sto Agostinho
Próximo passo é a assinatura do Contrato de Permissão Especial de Uso 

A Prefeitura de Volta Re-
donda conseguiu a autorização 
da ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres) para 
a construção de um trevo de 
acesso e saída do bairro Santo 
Agostinho, em trecho da Ro-
dovia Lúcio Meira, a BR-393. 
O anúncio foi feito pelo prefei-
to Antonio Francisco Neto. O 
próximo passo é a assinatura do 
Contrato de Permissão Espe-
cial de Uso da faixa de domínio 
da concessionária K-INFRA, 
responsável por administrar a 
rodovia.

De acordo com o documen-
to enviado pela Superintendên-
cia de Infraestrutura da ANTT, 
foi autorizada a regularização 
de acesso e retorno em nível na 
faixa de domínio da Rodovia 
BR-393, altura do quilômetro 
283. Com o novo trevo os mo-
toristas terão melhor acesso à 
Avenida Alfredo Moreira, via 
de entrada e saída do bairro 
Santo Agostinho.

Na prática, a entrada e saí-
da do bairro neste trecho da 
rodovia apresenta um fluxo de 
veículos intenso e não adequa-
do, prejudicando em alguns ca-
sos o trânsito na região. Com o 

novo trevo a proposta é ordenar 
melhor o fluxo, melhorando o 
trânsito para quem acessa ou sai 
do Santo Agostinho, aumen-
tando a segurança do tráfego 
no local.

“Agradeço a todos que aju-
daram para conseguirmos essa 
conquista, que é apenas mais 
um passo, mas já estamos perto 
de iniciar a obra. Agora vamos 
assinar o convênio com a con-

cessionária e vamos fazer essa 
obra o quanto antes, porque 
queremos que o trânsito flua, 
mas com total segurança para a 
população”, afirmou o prefeito 
Antonio Francisco Neto.
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Obra em trecho da BR-393 vai melhorar a entrada e saída de motoristas do bairro

alunos recebem menção honrosa

Um grupo de seis alunos do 
8º ano do Ensino Fundamental 
do Colégio Nossa Senhora do 
Amparo, de Barra Mansa, foi 
destaque na Mostra Nacional 
de Robótica 2024 (MNR), rea-
lizada em Goiânia/GO, na úl-
tima semana. Entre os 600 pro-
jetos inscritos em todo o Brasil, 
apenas 230 foram selecionados 
para participar do evento, in-
cluindo o inovador projeto de-
senvolvido pelos estudantes do 

colégio: o MPA (Massageador 
Pessoal Atlético).

Sob a orientação do pro-
fessor de Robótica Frederico 
Pitassi, os jovens desenvolve-
ram um equipamento voltado 
para automassagens, que au-
xilia na recuperação muscular 
de atletas. Além do protótipo 
funcional, o projeto inclui um 
aplicativo que permite regular 
o funcionamento do MPA, de-
monstrando a preocupação dos 

alunos com a integração de tec-
nologia e usabilidade.

O MPA chamou a atenção 
pela inovação e potencial impac-
to social. Durante a mostra, os 
estudantes apresentaram o pro-
jeto em um estande, recebendo 
avaliadores do evento e centenas 
de visitantes curiosos com a ideia. 
O reconhecimento não tardou: o 
grupo barramansense foi agracia-
do com uma menção honrosa de 
mérito social.

Prefeita eleita, Katia Miki, 
anuncia secretariado 

A prefeita eleita de Barra 
do Piraí, Katia Miki (Soli-
dariedade), anunciou nesta 
segunda-feira, dia 18, três 
nomes que irão compor sua 
equipe de governo.

O advogado Christopher 
Taranto, estará à frente da se-
cretaria municipal de Ambien-
te; o empresário Gabriel Car-
valho da Cunha, irá comandar 
a secretaria do Distrito da Ca-
lifórnia e São José do Turvo e 
a professora Cleide Mara dos 
Santos Rocha estará na secreta-
ria Municipal de Educação.

“O Christopher foi presi-
dente da OAB por três man-
datos, envolvido em diversos 
conselhos municipais de Barra 
do Piraí e uma pessoa muito 
competente. O Gabriel é um 
empresário que mora, investe e 
ama o distrito da Califórnia, ele 
fará toda a diferença. E a Cleide 
é professora e diretora de escola 
há mais de 30 anos, doutora e 
mestre em Educação. Tenho cer-
teza que ambos farão um exce-
lente trabalho”, destacou Katia.

Christopher Taranto é advo-
gado há 23 anos, pós graduado, 
professor universitário desde 
2008 e professor de pós gradua-
ção. Presidente da OAB por três 
mandatos, exerceu cargos de 
assessor legislativo na Câmara 
Municipal de Engenheiro Paulo 
de Frontim e Santana da Var-
gem, em Minas Gerais. Foi as-
sessor jurídico e procurador Ge-
ral do município de Três Pontas, 
também em Minas Gerais, den-
tre outros cargos públicos. Parti-

cipou de diversos conselhos mu-
nicipais e foi vice-presidente do 
Conselho Municipal dos Direi-
tos da Criança e do Adolescente 
de Barra do Piraí.

Gabriel Carvalho da 
Cunha, empresário, comercian-
te e construtor. Mudou-se para 
Barra do Piraí, para o distrito 
da Califórnia, em 2013, tor-
nando-se cidadão barrense nes-
te mesmo ano. Foi bancário por 
10 anos, instrutor do SENAI e 
em 2014, já em Barra do Piraí, 
passou a empreender na cida-
de, fundando o Grupo Sabores 
do Chef Pizzaria, com lojas em 
Barra do Piraí e Volta Redonda. 
Sua trajetória profissional o fez 
acumular vasta experiência em 
gestão estratégica, financeira e 
gestão de pessoas.

Cleide Mara dos Santos 
Rocha é Doutora e Mestre em 
Educação com ênfase em Políti-

cas Públicas de Formação Con-
tinuada e Currículo. Especiali-
zada em Gestão de Inovação na 
Escola, Educação Corporativa, 
Gestão Escolar, Docência Supe-
rior, Secretaria Escolar e Psico-
pedagogia. Professora e diretora 
da rede pública atuando como 
Diretora Geral do Colégio Ar-
coverde, em Valença. Trajetória 
educacional de mais de 30 anos 
com experiências como Profes-
sora, Coordenadora, Orienta-
dora Pedagógica e gestora nas 
redes públicas e privadas. Com 
uma carreira que abrange quatro 
décadas dedicadas à Educação, 
desenvolve acompanhamento 
em docência, gestão escolar, 
orientação, coordenação do 
ensino básico, práticas pedagó-
gicas, projetos educacionais e 
sociais, metodologias de ensino, 
avaliação, planejamento e moti-
vação escolar.
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Gabriel Carvalho, Cleide Mara, Katia Miki e Christopher

A Assembleia Legislati-
va do Rio de Janeiro (Alerj) 
realiza nesta sexta-feira, dia 
22, uma audiência pública 
com o tema ‘Rio Paraíba do 
Sul: desafios e perspectivas’. 
O evento é realizado pelo 
Comissão de Saneamen-
to Ambiental, a pedido do 
presidente do colegiado, o 
deputado estadual Jari Oli-
veira (PSB).

A audiência será realiza-
da às 19 horas, no plenário 
da Câmara Municipal de 
Volta Redonda. Segundo o 
deputado, é fundamental o 
debate sobre o Paraíba do 
Sul, que é o mais importan-
te manancial de águas para 
abastecimento público do 
Estado do Rio.

- O Rio Paraíba do Sul 
vem perdendo qualidade e 
diminuindo sua capacida-
de de produção de água ao 
longo dos últimos anos. A 
audiência será um momento 
importante para debatermos 
a realidade da bacia hidro-
gráfica do Rio, os impactos 
que vem sofrendo com a de-
gradação de seu território e 
ações para a mitigação da re-
dução da produção de água 
em toda a região -, explicou 
o deputado Jari.

Entre os temas a serem 
debatidos, estarão o papel 
de uma Unidade de Conser-
vação no Rio Paraíba, o mo-
nitoramento da qualidade 
das águas do rio na Região 
Hidrográfica do Médio Pa-
raíba do Sul e e o diagnós-
tico e desafios na gestão das 
águas na região do Médio 
Paraíba do Sul.

- A audiência também 
será uma excelente oportu-
nidade para ouvirmos a co-
munidade sobre seus anseios 
e perspectivas para a defesa 
de nossos solos, das florestas 
e dos rios. Contamos com a 
participação de toda popula-
ção para que possamos deba-
ter os desafios e perspectivas 
para o nosso Rio Paraíba do 
Sul -, destacou Jari.

Jari realiza 
audiência 
pública sobre 
o Rio Paraíba 
do Sul
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Câmara de Resende discute 
regras sobre ruídos excessivos

Agulhas Negras: Região terá 
Festival de Cachaça

Parcerias para realização

Mais vagas no Santo Agostinho

Visita em Pinheiral

Propostas apresentadas 

Durante audiência pública 

realizada na última sema-

na, no plenário da Câmara 

Municipal de Resende, fo-

ram apontadas medidas 

para eliminar um proble-

ma que vem afligindo boa 
parte da população, que é 

o uso indevido de escapa-

mentos adulterados em 

motocicletas e emissão 

de ruídos em excesso. A 

audiência, que teve como 

requerente o vereador Tia-

go Forastieri (Cidadania), 
contou com a presença do 

presidente da Câmara, ve-

reador Sandro Ritton (PP); 
o vereador Zé Antônio (PL), 
entre outras autoridades 

como  o sub comandante 

do 37º Batalhão da Polícia 

Militar, o tenente-coronel 

Simão; e o comandante da 
Guarda Civil Municipal, Ro-

ckly Lany de Carvalho.

O distrito de Visconde de 

Mauá, em Resende, está 

prestes a ganhar mais um 
atrativo turístico: o Festi-
val de Cachaça da Região 
das Agulhas Negras. O 
evento é resultado da Lei 
Municipal nº4.295/2024, 

de autoria do vereador 

Nelsinho Diniz (União 
Brasil), e vai acontecer em 

agosto, anualmente. A 
ideia, segundo Nelsinho, 
surgiu em encontros e 
reuniões de alambiquei-

ros da região e tem o ob-

jetivo de difundir e escoar 

a produção de cachaça, 

valorizar a cultura regio-

nal, bem como contribuir 

para o potencial turístico 

de Visconde de Mauá.

A lei determina que a fes-

tividade seja realizada a 

partir de uma parceria en-

tre a Associação dos Pro-

dutores de Cachaça da 

Região das Agulhas Ne-

gras, a Associação Comer-
cial de Visconde de Mauá, 

Prefeitura, associações de 

moradores e a MauáTur. 

A norma permite, ainda, 

que o evento conte com 

a participação de órgãos 
públicos, entidades pro-

fissionais, sindicatos e as-

sociações.

Através do ofício nº 

151/2024, o vereador de 

Volta Redonda, Rodrigo 
Furtado, solicitou a im-

plantação de vagas de 
estacionamento no lado 

direito da Rua Jayme Mar-

tins, entre os números 636 

(esquina da Casa Móveis) 
e 751 (em frente à Tatiana 
Móveis), no bairro Santo 
Agostinho. Segundo ele, a 
medida visa proporcionar 

mais vagas para motoris-

tas e melhorar o fluxo para 
os comércios locais.

O prefeito de Pinheiral, Ed-

nardo Barbosa, recebeu 

ontem (18) em seu gabi-
nete, Alcione Maria Gian-

nico de Araújo Viana, Go-

vernadora do Distrito 4571 

do Rotary Internacional, 

acompanhada pela presi-

dente do Rotary Club de 

Pinheiral, Rosana Lopes, 
da Governadora assistente 

Maria Aparecida Filippi, e 
pelo rotariano Adhair Bar-

bosa. Durante a visita, Ed-

nardo sancionou o Decreto 

nº 3.692, que a reconhece 

como Hóspede Oficial do 
Município. “Momentos 

como esse reforçam a im-

portância das parcerias en-

tre o poder público e insti-

tuições como o Rotary”.

Entre as propostas apre-

sentadas estão a elabo-

ração de uma legislação 
municipal, prevendo san-

ções aos que violarem as 

regras relacionadas à audi-
ência pública, abrangendo 
não apenas os motoboys, 

mas também as empre-

sas contratantes, além das 

plataformas que fazem 

mediação entre serviços 

de entregas. Outra medida 
levantada é quanto à reali-
zação de campanhas edu-

cativas, por parte do Exe-

cutivo Municipal. Durante 

o encontro ficou decidido 
a destinação de recursos 

financeiros ao Orçamento 
Municipal para a aquisição 

de decibelímetros.

Divulgação

Divulgação

Audiência teve como requerente o vereador Tiago 

Criado por lei municipal, evento visa atrair turistas 
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